
第５４回 連携会議記録 

日時 ２０１４/ ８/ ２２ 15：30～ 

会場 市庁舎４０１号室 

参加者数 １９／２４ 

会議の記録 
協議題１ ２次集会レポートついて 

・研究部より報告あり。提案通り承認される。 

 

協議題２ 学校配分予算の在り方について 

・公費措置の要望→全教科を羅列するのではなく教科を絞った方が良いのではないかとの意見あり。 

 

 ＠意見がたくさん出ましたが、全体を把握した上で部分的に要望して行くなどした方が良いので

はとの意見が多数あり。基本的には例年通り全体を集約していく。 

 ＠そろそろ市教委の方とも話し合いが必要ではないか。 

 ＠集約の方法も統一した見解で集約できるようにやり方を工夫した方が良いとの意見あり。 

 

・消費税増税分について石狩市は予算の上乗せがないので、事務職員部分にとらわれず全体の要望

となるように要望委員会に要請していく。 

 

・図書館司書が配置となった学校について、図書用消耗品の増額について項目を増やして要望して

行くと良いのではないか。 

 

協議題３ 就学援助事務の交流について 

・先日集約した就学援助のアンケートについて交流を行う。 

・全員の希望が通る折衷案はなかなか難しい。 

 

・後日、協議会事務局を中心として市教委へ要請する叩き台の案を提案する。 

 

 

 

＜連絡事項＞ 

・議案通り「保護者負担調査」の集約について確認。 

 


